

Le Burundi reçoit un don de matériels informatiques de la Corée du Sud

@rib News, 01/07/2012 â€“ Source XinhuaLa Corée du Sud fait don de matériels informatiques, d'une valeur de 200.000 USD, au Burundi à l'occasion du 50^e anniversaire de l'indépendance de ce pays de l'Afrique de l'est. L'ambassadeur de Corée du Sud au Burundi, Kim Young-hoon, a remis dimanche une chèque de 200.000 USD pour l'acquisition de ces matériels informatiques, au ministre burundais des Relations extérieures et de la Coopération internationale, Laurent Kavakure, dont le département bénéficie de ce don.

Le ministre Kavakure a souhaité que l'aide sud-coréenne pour renforcer les capacités des agents et cadres burundais dans diverses disciplines soit étendue à des formations en master. Il a aussi proposé la conclusion d'un accord culturel entre les deux pays et la promotion de la coopération au niveau du secteur privé en s'appuyant sur le facteur géopolitique qui offre au Burundi une position de plaque tournante dans la sous-région africaine des grands lacs.